


 Discutimos sobre o início da Física ou de uma área científica no Brasil. 

Devemos reivindicar a existência de uma Ciência nacional? 

 Essa reivindicação seria incompatível com a busca por um conhecimento 

universal, por parte da Ciência? 

 É possível desvincular o conhecimento de quem o produz? E de quem 

conta que produz? 

 


